

KATA PENGANTAR

Asslamu'alaikum warahmatullohiwabarokatuh.

Puji dan syukur atas kehadiran Allah SWT yang telah memberikan segala limpahan rahmat, nikmat, dan karunia-Nya. Sholawat serta salam tak lupa selalu tercurahkan kepada baginda Rasullullah Muhammad SAW dan para sahabatnya, sosok yang menjadi suri tauladan di bumi ini. Dengan berkat izin Allah SWT peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini. Penulisan skripsi ini dilakukan sebagai salah satu syarat untuk mencapai gelar Sarjana Pendidikan di Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta. Penyelesaian skripsi ini tidak lepas dari bimbingan dan petunjuk dari berbagai pihak, oleh karena itu atas segala kerendahan hati, peneliti mengucapkan banyak terima kasih kepada :

Ibu Prof. Ir. Arita Marini, M.E, selaku dosen pembimbing I dan Ibu Prayuningtyas Angger W. M.Pd selaku dosen pembimbing II yang telah meluangkan banyak waktu untuk memberikan saran dan bimbingan kepada peneliti untuk menyelesaikan penelitian ini.

Dr. Sofia Hartati, M.Si, selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan. Dr. Anan Sutisna, M.Pd selaku Wakil Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan, dan Dr. Fahrurrozi, M.Pd, selaku Koordinator Program Studi Pendidikan Guru Sekolah

Dasar yang telah memberikan izin dan dukungan untuk melaksanakan penelitian ini.

Ibu Dra. Yetty Auliaty, M.Pd, selaku pembimbing akademik dan seluruh dosen-dosen Pendidikan Guru Sekolah Dasar yang telah membimbing dan memberikan ilmu selama peneliti menjalankan perkuliahan, serta staf dan karyawan PGSD UNJ yang dengan sabar telah membantu dan mendukung peneliti dalam teknis dan administrasi di kampus.

Tidak lupa juga peneliti mengucapkan terima kasih kepada Siti Munawaroh, S.Pd, selaku Kepala Sekolah SDN Jaticempaka III, Bapak Ahmad Fathurrobany, S.Pd selaku pendidik kelas IV SDN Jaticempaka III, beserta Bapak dan Ibu pendidik SDN Jaticempaka III, Bekasi yang telah memberikan izin serta kesempatan kepada peneliti untuk melakukan penelitian di SDN Jaticempaka III, Bekasi. Semoga Allah membalas kebaikan yang berlipat yang telah peneliti terima. Peneliti hanya mampu berdoa agar senantiasa selalu diberi kelancaran rezeki dan kesehatan yang berlimpah oleh Allah SWT.

Peneliti juga mengucapkan terima kasih kepada kedua orang tua peneliti yang selalu menyemangati dan mendoakan yang terbaik untuk kesuksesan dan keberhasilan anaknya dalam mengerjakan skripsi ini.

Selain itu peneliti juga berterima kasih kepada rekan-rekan kelas B PGSD 2015 dan rekan-rekan seperjuangan Program Studi Pendidikan Guru

Sekolah Dasar angkatan 2015 atas semangat dan dukungannya, serta untuk keluarga besar Rumah PMK, CEMAS, sebagai sarana menuangkan kebermanfaatan selama menjadi Civitas Akademika kampus.

Semoga segala macam bantuan dan bimbingan yang telah diberikan peneliti mendapat balasan yang berlipat dari Allah SWT, Amiin. Peneliti berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi seluruh Civitas Akademika Universitas Negeri Jakarta khususnya Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar

Terima Kasih

Jakarta, 27 Juli 2019

Peneliti

Yunita Charoline